

pas qu'en passant par les familles, cet enseignement aura sa répercussion sur les collectivités;

- b) l'organisation de campagnes de discours par des orateurs, soit officiels soit bénévoles;
- c) les services d'information que fournissent les organisations non gouvernementales.

(13) Le comité a été frappé de l'ignorance qui se manifeste à l'égard des Nations Unies dans plusieurs des pays qui ne font pas partie de l'Organisation. Il recommande fortement que les services d'information des Nations Unies s'étendent autant que possible à ces pays.

Le reste du rapport énonce des vœux spécifiques concernant les divers moyens d'information.

---

#### ESCALE DE LA JEANNE D'ARC

Le croiseur JEANNE D'ARC, arrivé à Montréal le 24 mai, est parti le 4 juin pour Casablanca d'où il gagnera Toulon. Ce bâtiment école d'application ramène en France les cendres du professeur Julian Perrin et les chefs-d'oeuvre de la tapisserie française qui ont été exposés ces derniers mois à Chicago, New-York et Montréal. Lancée en 1930, la JEANNE D'ARC effectue sa dixième croisière d'instruction. Au cours des hostilités elle a participé à la protection des convois de l'Atlantique ainsi qu'aux opérations de Grèce et d'Italie. C'est la première visite de cette unité de la marine française à Montréal depuis 1934.

---